

令和7年4月7日

保護者の皆様

岡山県中学校体育連盟真庭支部

支部長 野々上 勝

真庭市立久世中学校

校長 丸山 敬三

## 令和8年度真庭支部中学校総合体育大会廃止のお知らせ

春暖の候、関係保護者の皆様におかれましては平素より本支部の活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、部活動地域展開について、国の方針を受け、本支部関係市村（真庭市・新庄村）においても関係団体と連携しつつ、その準備を進めているところであり、真庭市では令和8年度から休日の部活動は地域に移行することが決定されております。

本支部におきましても、次に挙げる昨今の状況等に鑑みて、令和8年度からの総合体育大会存続は難しいと判断し、廃止することといたしました。歴史ある大会の終結という苦渋の選択となりますが、本趣旨をご理解いただきますよう、よろしくごお願い申し上げます。

### 学校部活動と総合体育大会の現状

- (1) 生徒数減少により、各校とも部活動では廃部等の精選が行われ、設置されている部活動は以前より少ない。また、各部に入部している生徒も少なくなっている。
- (2) 生徒数減少により入部人数も少なくなっていることから、公式戦に学校単独ではエントリーできない団体競技があり、複数校による合同チームを編成し出場することを余儀なくされている。
- (3) 真庭支部総合体育大会団体の部、個人の部ともエントリー数が少なくなっており、大会として成立しない専門部が増加している。
- (4) 休日の部活動が地域へ移行することにより、平日の学校部活動のみでは、実戦の準備が困難であり、安全の担保も難しい。